

Motorrad-Fortbildung **2019**

Im Grizzly Sport & Resort Motorradhotel inmitten
der Alpen im Salzburger Lungau



Es erwartet uns eine „bärrige“ Motorradzeit mitten im Herzen der Alpen.

Motorradabenteuer und Tourenspaß zwischen den höchsten Bergen Österreichs, wie Großglockner, Nockalmstraße, Dachstein, Sölkpass, Stonderzinken, Hochrind sowie eine atemberaubende Tour nach Slowenien, die jedes Herz eines Biker's höherschlagen lässt.

Erfahrene Tour-Guides sorgen für Motorrad biken pur.

Es besteht auch für Begleitpersonen ein vielfältiges Angebot z.B. in der hoteleigenen Wellness-Oase, Tagesausflüge nach Salzburg, Klagenfurt, zum Wörthersee, nach Bled ins nahe gelegene Slowenien oder nach Tarvisio dem bekannten Shopping- Basar in Italien.

Die Motorräder, sowie die PKW's können in der Tiefgarage des Grizzly Resort geparkt werden.

Im Hotel befindet sich auch ein BMW Test Ride Center mit den aller neuesten Modellen der BMW Motorräder, als auch die **BMW GS 1250**, die man zum Testen mieten kann.

Die Fam. Astrid und Christian (Grizzly) Graggaber werden für uns hervorragende Gastgeber sein und uns verwöhnen.

Zusätzliche Urlaubstage können auf Wunsch vor oder nach der Fortbildung über die Rezeption des Hotels gebucht werden.

Zu dieser Motorrad Fortbildung möchten wir

ganz besonders 2019 die Motorrad-Fahrlehrerinnen u. Fahrlehrer Youngster Gruppe verstärken.

(2018 war schon gut)

Die erfahrenen Tour Guides gehen auf die Bedürfnisse der einzelnen Gruppen ein, damit zum Bikerglück schöne Kurven garantiert sind.

Die Anreise kann in eigener Regie gestaltet werden.

Für diejenigen, die mit dem Motorrad in der Gruppe ins Salzburger Lungau fahren, ist der Treffpunkt am **19.06.2019 um 07.00 Uhr** an der Aral Tankstelle (**französische Grenze**) in Schönbach nahe Peugeot.

Für Wohnmobilisten befindet sich direkt neben dem Hotel, ein Wohnmobil Stellplatz. Bei Bedarf kann der Wellnessbereich und die Verpflegung zusätzlich mit gebucht werden.

Über eine zahlreiche Beteiligung von Fahrlehrerkolleginnen und -kollegen, sowie Gästen an der Motorrad- Fortbildung würde ich mich sehr freuen. Mit den Worten. "Let,s bike together" verbleibe ich mit kollegialen Grüßen

Euer Motorradreferent

Erwin Mai

